

リレーインタビューア

上森町長 こんにちは。難波さんは

能勢町に来られて何年経りますか？

難波さん 以前は川西市に住んでいて能勢町へは何度も訪れたことがありました。田舎暮らしに憧れて19年前に思い切って親しみのある能勢町へ引っ越してきました。

上森町長 能勢町のことをそのように言っていただけて嬉しいです。能勢の観光をどのように思われますか？

難波さん 先日、淨るリシアターでピースマーケットのせという平和を訴えるイベントを行い、マーケットや音楽ライブなどで盛り上りました。能勢町内の方はもちろん町外の方にもお越しいただき、観光としても貢献できたイベントだったと思います。

上森町長 それは良かったです。ちなみに来場客数は何名くらいだったのですか？

難波さん 約900名の方にお越し

いただきました。

上森町長 たくさんの方がお越しになられたんですね！その方々にそのまま町内を周遊していただけたらもっとといいのですが…。

難波さん そうですね。皆さん能勢町は自然がいっぱいで空気も綺麗だと思つておられます。今、私は大阪市内で働いているので

ですが、早く能勢に帰つてのんびりしたいって思います

もん。笑 やっぱり都会の忙しさは嫌ですよ。

上森町長 都会の忙しさといいますと？

難波さん 都会はコンクリートに囲まれていて息苦しいといいますか…。それだったら能勢で野菜を作つたり、草刈りをしてといつ忙しさの方がいいな。と思います。何か忙しさが違うんです。

上森町長 農業もやっておられるのですか？

難波さん 22年程前から能勢で友人達と機械をほとんど使わずに農薬で稲作を行っています。都会の人でも農業に興味をもつている人は多いと思います。あと、能勢町ではカフェがたくさん新しく出来

てきていますよね。

上森町長 そうですね。ここ最近おしゃれなカフェなどが増えていました。地元の人ではなかなか気付かない魅力を活かしていただいていると思います。これからもそういう方に能勢町へお越しいただき盛り上げてほしいです。

難波さん 能勢は都市に近い割りに自然が豊かで、その自然を守つていける人がいる事と、市街化調整区域という規制で開発から守られている事がいいですね。あと、鉄道が走っていないところがまだ大阪にはあると、これが逆に魅力的だと思います。笑

上森町長 本日はありがとうございました。

次回は難波さんからご紹介していく方のところへお邪魔します！お楽しみに♪



ピースマーケットのせのチラシ（2016～2018年）

難波希美子さん

